
"non violenza", anzi, vale ricordare che si accaniva contro i
carabinieri che erano inermi dentro la camionetta blocca-
ta contro un muro.

Se si intitola una piazza a lui cosa dobbiamo intitolare ai
morti innocenti degli attentati degli anni 70 ?

Cosa dobbiamo intitolare ai morti di Reggio Emilia degli
anni 60 ed ai morti investiti da una camionetta durante
una manifestazione ?

Per quanto riguarda i temi affrontati dal Social Forum, a
prescindere da quei partiti che si sono infilati dentro per
sfruttare a proprio vantaggio l'evento per una visibilità
che gli è impedita dall'assenza di contenuti, sono un tavo-
lo utile di confronto civile.

Potrai leggere nelle email che invierò nei giorni prossi-
mi le riflessioni su tale "evento" che ha visto la città chiu-
sa e che le  televisioni si sono ben guardate da far vedere.
il centro e la periferia di Firenze, ho girato, erano deserte
perchè i fiorentini non accettano imposizioni.

Nota dolente: la televisione ha "chiuso" le riprese in mo-
do da far vedere la solita finestra con il lenzuolo steso per
la pace ed unicamente inquadrato solo il percorso del cor-
teo, evitando di inquadrare e percorrere la città che dimo-
strava come hanno risposto i fiorentini ad una occupazio-
ne imposta dal governatore Martini.

Per concludere aspettiamo di
leggere:

- dal Sindaco di Firenze un
consuntivo delle spese sostenu-
te per detto "evento" (spese ge-
nerali, alle ore straordinarie di
tutto il personale in carico a det-
ta amministrazione nonchè ad
altri contributi a carico di detta
amministrazione).

- dalla Fiorentina Ambiente,
Vigili del Fuoco, Asl, Aoc un con-
suntivo delle spese sostenute
per detto "evento" (spese gene-
rali, alle ore straordinarie di tut-
to il personale in carico a dette
amministrazioni nonchè ad al-
tri contributi a carico di dette
amministrazioni).

- dal Prefetto di Firenze un
consuntivo delle spese sostenu-
te per detto "evento" (spese ge-
nerali, alle ore straordinarie di
tutto il personale in carico a
detta amministrazione nonchè
ad altri contributi a carico di
detta amministrazione).

- dal Presidente della
Provincia un consuntivo delle
spese sostenute per detto
"evento" (spese generali, alle
ore straordinarie di tutto il per-
sonale in carico a detta ammi-

nistrazione nonchè ad altri contributi a carico di detta
amministrazione).

- dal Presidente della Regione un consuntivo delle spe-
se sostenute per detto "evento" (spese generali, alle ore
straordinarie di tutto il personale in carico a detta ammi-
nistrazione nonchè ad altri contributi a carico di detta
amministrazione). Chiedere altresì a Martini perchè, visto
che al giorno d'oggi dove le idee corrono e si confrontano
in modo veloce ed economico su internet, non ha offerto
ai No Global le reti civiche su internet, le loro pubblicazio-
ni in modo che milioni di persone potessero dialogare ed
essere informate sui loro temi. Perchè ha eluso detta so-
luzione, proponendo ed imponendo ai cittadini di asse-
gnare ai No Global uno spazio fisico che indubbiamente
limita la partecipazione dei cittadini, mette a rischio cose
e persone, attiva delle notevolissime spese che avrebbero
potuto essere investite per aiutare gli anziani, i senza tet-
to nostrani, i bisognosi di terapie riabilitative, ecc.... ?

- dal Presidente del Consiglio Berlusconi un consuntivo
delle spese sostenute per detto "evento" (spese generali,
alle ore straordinarie di tutto il personale in carico a detta
amministrazione nonchè ad altri contributi a carico di
detta amministrazione).

Alla prossima, Pier Luigi Ciolli
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